

## Javier Martín: de los micrófonos de FM Vos a una vida en Barcelona



El periodista local Javier Martín, que actualmente se encuentra viviendo en España y trabajó hasta hace muy poco tiempo frente a los micrófonos de FM Vos (94.5) y en la redacción de Diario San Rafael, dialogó con estos medios y se refirió al momento que está viviendo junto a sus seres queridos, ya instalado en el país europeo.

Hace alrededor de un mes y medio Martín llegó a Barcelona, España. Está en Sant Boi de Llobregat, junto al río Llobregat, a unos 15 kilómetros de la ciudad de Barcelona, una

---

distancia similar a la que hay entre Rama Caída y la ciudad de San Rafael. Hay un tren que conecta en muy poco tiempo a Sant Boi con Barcelona.

Recordó que en su caso conoció a su actual esposa (que es oriunda de Barcelona) a través de internet en el año 2009. Al año siguiente ella vacacionó en Argentina, para luego mudarse a nuestro país. “La idea inicial era que yo me viniera a España, pero en ese momento, 2009/2010, hubo lo que se llamó en España la ‘Burbuja inmobiliaria’, una crisis económica relacionada con ese tema, y ella perdió el trabajo, hubo problemas de empleo en esa época, así que le dije que tenía trabajo en San Rafael y en algún momento nos iríamos. Ese ‘algún momento’ fueron 10 años que estuvimos en San Rafael viviendo juntos. Siempre rondaba la idea de veniros, pero tomar la decisión nunca es fácil, es una decisión que al menos en mi caso demoró varios años de procesarla hasta que un día me levanté diciendo ‘nos vamos’. Sobre los últimos meses del año pasado lo comenzamos a decidir y empezamos a preparar todo, lo que tiene su complejidad”, destacó, y añadió que su esposa y la familia de ella vivieron la lejanía durante una década, lo cual ahora le toca vivir a él, más allá de la utilización de tecnologías.

De Argentina, lo que más extraña lógicamente es a su madre y al resto de la familia; también a otros seres queridos, amistades, relaciones sociales y nuestras costumbres. “Por fortuna”, logró conseguir carne argentina y yerba mate.

### **Pandemia y turismo**

“Los lugares turísticos de Barcelona, cuando yo había venido, estaban repletos, era un ‘hormiguero’, y ahora vi esos lugares semivacíos, solo con la gente que vive acá, sin turistas, y eso fue un impacto, ver La Sagrada Familia sin gente, distintos paseos en los lugares hermosos que tiene Barcelona prácticamente sin gente o solo con la gente que vive acá”, expresó. Agregó que si bien hay quienes no están de acuerdo con el turismo masivo, hay otros habitantes que dependen del turismo para vivir y que están sufriendo mucho las consecuencias de la pandemia en ese sentido. “Están bajando los contagios y hay expectativas de poder vivir el verano con algo más de turismo y que se recupere ese movimiento que tanto dinero le hace ingresar a España”, dijo.

Si bien hasta el momento había horarios para bares y restaurantes, y algunas restricciones de circulación, eso se está levantando de a poco y regresando a la normalidad.

Se espera que, debido al número de habitantes vacunados, haya una disminución de casos respecto de lo ocurrido en la temporada pasada, cuando la falta de cuidados llevó a una segunda ola con graves consecuencias.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/05/JAVIER-MARTIN.mp3>